

DICCIONARIO ESPAÑOL

Maximo azofra. Doctor cc mar

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intencion de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Maximo azofra. Doctor cc mar ha contribuido al diccionario con 12 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo amp.significadode.org

antolique

Resolución de algún juego de niños que consistía en aplastar o partir con golpecitos una frágil hierba en la cabeza del perdedor, con una pequeña piedra aguda o tejita, por los ganadores y que podía durar hasta el inicio de una leve herida.

Dolor fuerte de cabeza de tipo pulsátil.

cavidar

Pescar. Práctica que consiste en interponer una red en la que quedan atrapados los peces. Se instala en cualquier tipo del desagüe en el momento en que comienza la vaciante del agua embalsada o en el caso de agua salada durante la pleamar. Al quedar en seco se recoge la pesca.

Me inclino a escribir el vocablo con v para darle un sentido diferencial. Cabidar.

choclear

Hacer un col, zambullirse.

embizcar

Incitar para que dos o más personas o animales se peleen.

Gurrumañas

Gurrumañas

Apelativo cariñoso que se le da a un niño pequeño por su aspecto atrayente y simpático. Tiene un cierto cariz despreciativo de cariño.

guardabajo

Acorrillar

Además del significado descrito por Delibes, en el argot pesquero significa que un aparejo de pesca queda envuelto a modo de cuerda debido a la acción de algas o corrientes.

Por extensión a aquella prenda de ropa que envuelve el viento sobre la cuerda de un tendal.

Acordonamiento del slip.

guardabajo-acorrillar

Hay un error por defecto en envío. Guardabajo y acorrillar son conceptos distintos.

hucia

A hucias tuyas voy a estar....es, decir, contigo no consigo nada o no confio en lo que dices o haces.

repañera

Repañera.

Tiene dos acepciones: recoger algo que se ha lanzado al albur y efectuar un sorteo.

Es posible que sea una derivación del vocablo gallego repañar o del castellano apañar.

samurciada

Agua dulce procedente de un manantial o río que ha sido momentáneamente ocupada por la acción de las mareas y que presenta un cierto contenido de sal.

sejo

Entre día y noche. Anochecer.

zamoque

Zamoque. Agrupación compacta de arbustos de manera contrapuesta procedente de otras cargas menores que, situado en un lugar estratégico y amarrado con cuerdas, se hacía rodar por la ladera de un monte hasta la falda para su traslado hasta el hogar en carruajes.

Por extensión a todo lo muy voluminoso.

Resulta extraño que no aparezca en internet dicha expresión, aunque creo recordar alguna frase que tal vez procedía de alguna derivación anglosajona (zamooke) leída hace años.